



Bilder: Ruedi Walz



Aussen fügt sich der Neubau am «Unteren Rheinweg» elegant in den Baubestand ein.



Die nahtlos eingefügten Rahmenprofile der Premiumfenster «swissFineLine» ermöglichen einen fantastischen Ausblick.

Am Kleinbasler Ufer

Das Kleinbasler Rheinufer ist eine besonders attraktive Wohnlage. Nun ist auf einer rund 9 Meter breiten Baulücke eines ehemaligen Einfamilienhauses aus dem Jahr 1890 ein fünfgeschossiges Mehrfamilienhaus entstanden; mit Premiumfenstern von swissFineLine.

Redaktion Christina Horisberger

Was für ein Raumgewinn! Wo früher ein Einfamilienhaus aus dem Jahr 1890 stand, ist ein Mehrfamilienhaus mit fünf hochwertigen Wohneinheiten, inklusive Attika, entstanden. Verantwortlich für den Neubau zeichnen die

Basler SSA Architekten. Ihnen ist es gelungen, die rund 9 Meter breite Baulücke optimal auszunutzen. Split-Levels gliedern die Wohnungen räumlich und ermöglichen Wohnbereiche unterschiedlicher Qualität: einen

überhohen Wohn-Ess-Bereich, der sich zum Rhein hin öffnet, und einen privateren Schlafbereich zum Hof. Charakteristisch für die Wohnungen ist zudem die offene, lichtdurchflutete Grundrissstruktur.

Grosszügige, raumhohe und rahmenlose Verglasungen von swissFineLine auf beiden Fassadenfronten gewähren eine einzigartige Aussicht und beziehen die besonderen Aussenraum-Qualitäten von

Rheinufer und Garten mit ein. swissFineLine eignet sich als Premiumfenster besonders für anspruchsvolle Bauprojekte und steht für höchste Schweizer Qualität in Design und Technologie.

www.swissfineline.ch